

„Wir alle sind Botschafter des Wallis“

Valais/Wallis Promotion lanciert öffentliche Fotodatenbank

Sitten, 30. Januar 2018. Am vergangenen Freitag ging eine neue Wallis-Fotodatenbank online. Fast 2000 Bilder des Wallis sind darin zu finden und stehen für die öffentliche, nicht-kommerzielle Nutzung zur Verfügung. Damit stellt die kantonale Promotionsorganisation Valais/Wallis Promotion ein Instrument zur Verfügung, um kostenlos professionelle Wallis-Bilder auf Webseiten, in Broschüren, Präsentationen, Schularbeiten oder Ähnliches einzubinden. Den Medien steht die Nutzung der Datenbank für redaktionelle Zwecke offen.

Die Produktion von professionellen Bildern der verschiedensten Aspekte des Wallis ist ein wichtiger Beitrag von Valais/Wallis Promotion in seiner Funktion als kantonale Promotionsorganisation. Mit der Lancierung einer neuen Fotodatenbank mit Stichwortsuche und einer Auswahl von über 2000 Bildern öffnet VWP diese Plattform nun auch der Öffentlichkeit. „Jede Walliserin, jeder Walliser und alle Walliser Unternehmen sind Botschafter unserer schönen Region. Wir möchten, dass sie Zugang haben zu professionellem Bildmaterial, um so unseren Kanton von seiner besten Seite zeigen zu können“, sagt Damian Constantin, Direktor von Valais/Wallis Promotion.

Um die Fotos herunterzuladen, können sich interessierte Nutzer online registrieren und den Nutzungszweck angeben. „Diese Massnahme ist wichtig, da aufgrund der Bildrechte die Verwendung der Fotos klar geregelt sein muss“, erklärt Damian Constantin. Die Fotos sind sortiert nach Kategorien wie „Wintersport“, „Lokale Köstlichkeiten“ oder „Das Wallis entdecken“. Sie berücksichtigen die regionalen Unterschiede und repräsentieren die Vielfalt des Wallis und seiner Stärken.

Link:

www.photos.valais.ch

Kontakt

Medienstelle Valais/Wallis Promotion, 027 327 35 89